

Namasté : 100 000 € reversés depuis 20 ans

Grâce à ses adhérents et sympathisants, Namasté Woustviller maintient le cap et finance depuis 1996 des actions de soutien dans le domaine du handicap et de l'enfance défavorisée.

L'association des randonneurs Namasté Woustviller vient de tenir sa 21^e assemblée générale, devant plus de 80 membres. La présidente Barbara Gross a résumé la saison écoulée qui fut marquée par de nombreux investissements, notamment la création du site internet. Après le détail du bilan d'activité, quitus fut donné au rapport de la trésorière. La cotisation annuelle reste à 13 € (7 € pour un second membre de famille).

L'INTERVIEW

Le Républicain Lorrain : Namasté propose deux marches en semaine qui sont bien fréquentées.

Barbara Gross : « Les marches hebdomadaires du mardi matin (marche traditionnelle) varient de 15 à 25 participants et les marches nordiques du jeudi matin de 10 à 20 participants. Ces marches sont encadrées tout au long de l'année par Guy Brouch et José Pexoto. De nouveaux circuits sont à l'étude pour 2017. »

Une partie de votre bénéfice annuel est reversée à



L'association Namasté est très active toute l'année. La marche est le ciment qui réunit ses adhérents. Photo RL

des œuvres humanitaires.

« Plus de 100 000 € de dons ont été versés depuis la création de Namasté voici 20 ans ! 4 664 € en 2016. Cette générosité, cet esprit sans cesse positif malgré les obstacles, voilà l'âme de Namasté. »

L'association a invité à son assemblée la représentante d'une ONG qui intervient au Népal.

« Anne Pétry, responsable

de CPCS France (Child protection centers and services) nous a présenté son action d'aide au Népal. Son exposé a permis aux adhérents de Namasté de découvrir cette ONG internationale qui œuvre particulièrement pour les enfants en situation de rue. À ce sujet, une exposition de photos sera organisée le dimanche 9 avril, à 14 h, à Hundling. »

Quelles seront les principales animations en 2017 ?

« Le Lundi de Pâques 17 avril : rando printanière cascade du Nideck ; le 23 avril : repas asperges avec marche le matin ; le 1^{er}-Mai : Maitoua, marche surprise ; le 5 juin : 32^e marche populaire à Woustviller ; du 8 au 24 juin : randonnée sur le GR 34 et excursions en Bretagne ; les 16 et 17 septembre : week-end

rando dans les Vosges ; le 24 septembre : 33^e marche populaire à Woustviller ; le 6 octobre : dîner dansant à la Bärenstüb de Gräfinthal ; le 8 octobre : randonnée d'automne ; le 22 octobre : rando châtaigne à Oberbronn ; le 12 novembre : repas rencontre à Woustviller ; le 15 décembre : 3^e balade Woustviller illuminé et le 31 décembre : marche du réveillon. »

Le comité a été renouvelé, quelle est sa composition ?

« Barbara Gross (présidente) ; José Pexoto (1^{er} vice-président) ; Patrice Klam (2^e vice-président) ; Huguette Brouch (secrétaire) ; Nathalie Kler (secrétaire adjointe) ; Josette Bergeret (trésorière) ; Sonja Meyer (trésorière adjointe). Jean Altmeyer, Thérèse Altmeyer, Christian Bergeret, Guy Brouch, Anne-Marie Collu, Raymond Collu, Armand Kuchly, Claudine Rigaux et Gisèle Kuntzmann (assesseurs). Gilles Kler et Gérard Rigaux (réviseurs aux comptes). »

Adhésion à Namasté : contacter Sonja Meyer au 06 08 04 36 88.